

Paris le 3 février 1875

Bien chers amis,

Je répond avec un certain retard à
votre sympathique carte que je viens d'avoir
sous les yeux - que j'ai adressée à mes
bons parents. Je parle de la soirée passée
ensemble à Aix un excellent souvenir et
j'espère pouvoir vous voir soit à Ann. ni vous
passer par cette charmante ville, soit à Paris dont
qui est très plausible lors d'un séjour futur.
Je vous salue de même et avec beaucoup de
retard tous mes meilleurs vœux pour l'année
1875 en souhaitant encore de pouvoir voir enfin
votre œuvre dans son ensemble.

Amicalement

Stéphane et Christine -